

INDIA TARGETS 8% ANNUAL GROWTH TO FACE CHALLENGES

India's Ministry of Finance revealed that the country's economy needs to achieve annual growth of about 8% over the next decade amid rising geopolitical uncertainty, with the government expecting both domestic demand and investments to drive growth.

According to government estimates, India's economic growth will range between 6.3% and 6.8% for the fiscal year ending March 31, which is generally in line with the 6.5% growth recorded last year, but much lower than the 9.2% rate achieved in 2023-2024.

[Source \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



الهند تستهدف نوواً سنوياً 8 في المئة لمواجهة التحديات

كشفت وزارة المالية الهندية عن أن اقتصاد الهند بحاجة إلى تحقيق نمو سنوي يبلغ نحو 8 في المئة خلال العقد المقبل، في ظل تصاعد حالة عدم اليقين الجيوسياسي، مع توقع الحكومة أن يسهم كل من الطلب المحلي والاستثمارات في دعم عجلة النمو.

وبحسب تقديرات الحكومة الهندية سيتراوح نمو الاقتصاد الهندي بين 6.3 في المئة و6.8 في المئة للسنة المالية المنتهية في 31 مارس (آذار)، وهو ما يتماشى بشكل عام مع معدل النمو البالغ 6.5 في المائة المسجل في العام الماضي، لكنه أقل بكثير من معدل 9.2 في المئة الذي تم تسجيله في 2023-2024.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

WILL THE U.S. BUDGET DEFICIT SURPASS \$1 TRILLION?!

The "Committee for a Responsible Federal Budget," a group advocating deficit reduction, revealed that the U.S. federal budget deficit will be about \$1 trillion higher over the next decade than what the Congressional Budget Office projected last January. This increase is attributed to new tax and spending legislation and tariffs.

The cumulative deficit will reach \$22.7 trillion for the period from fiscal year 2026 to 2035. The committee expects the deficit to hit \$1.7 trillion in fiscal year 2025, equivalent to 5.6% of GDP, a slight decrease from \$1.83 trillion in 2024. The committee noted that the deficit will steadily rise over the decade, reaching \$2.6 trillion or 5.9% of GDP by 2035.

[Source \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



عجز الموازنة الأميركية سيتخطى تريليون دولار!؛

كشفت "لجنة الموازنة المسؤولة فيدرالياً وهي مجموعة تدافع عن خفض العجز، عن أن العجز في الموازنة الفيدرالية الأميركية سيكون خلال العقد المقبل أعلى بنحو تريليون دولار مما توقعه مكتب الموازنة في الكونغرس، في يناير (كانون الثاني) الماضي. ويُعزى هذا الارتفاع إلى تشريعات الضرائب والإنفاق الجديدة والتعريفات الجمركية.

وسيصل إجمالي العجز التراكمي إلى 22.7 تريليون دولار للفترة من السنة المالية 2026 إلى 2035. وتتوقع اللجنة أن يصل العجز إلى 1.7 تريليون دولار في السنة المالية 2025، أو

ما يعادل 5.6 في المائة من الناتج المحلي الإجمالي، وهو انخفاض طفيف عن 1.83 تريليون دولار في عام 2024. وبينت اللجنة أن العجز سيرتفع بشكل مطرد على مدى العقد، ليصل إلى 2.6 تريليون دولار أو 5.9 في المائة من الناتج المحلي الإجمالي بحلول عام 2035.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

GOLD FALLS TO LOWEST LEVEL AS DOLLAR STRENGTHENS

Gold fell to its lowest level in nearly three weeks on Wednesday as the dollar strengthened. Spot gold reached \$3,318.07 per ounce, while U.S. gold futures for December delivery stood at \$3,360.70 per ounce.

The U.S. dollar index rose to its highest level in more than a week, making gold more expensive for buyers using other currencies.

Meanwhile, spot silver fell by 0.4% to \$37.23 per ounce, platinum rose by 0.3% to \$1,310.06, and palladium dropped 1% to \$1,103.95.

[Source \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



الذهب يتراجع لندى مستوى مع ارتفاع الدولار

هبط الذهب لأدنى مستوى له في 3 أسابيع تقريباً اليوم الأربعاء، مع ارتفاع قيمة الدولار. وبلغ سعر الذهب الفوري 3318.07 دولار للأوقية، بينما بلغت العقود الآجلة للذهب الأميركي تسليم ديسمبر (كانون الأول) 3360.70 دولار للأوقية.

وارتفع مؤشر الدولار الأميركي إلى أعلى مستوى له في أكثر من أسبوع، ما جعل الذهب أقل تكلفة للمشتريين الذين يستخدمون العملات الأخرى.

في المقابل، انخفض سعر الفضة الفوري بنسبة 0.4 في المئة ليصل إلى 37.23 دولار للأوقية، وارتفع البلاتين بنسبة 0.3 في المئة ليصل إلى 1310.06 دولار، وانخفض الباديوم بنسبة 1 في المئة ليصل إلى 1103.95 دولار.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

■ CANADA'S ANNUAL INFLATION RATE DROPS TO 1.7% IN JULY

Canada's annual inflation rate fell to 1.7% in July from 1.9% in June, driven by lower gasoline prices on a yearly basis, while core inflation indicators remained stable.

According to Statistics Canada, the Consumer Price Index (CPI) rose by 0.3% in July, compared to 0.1% in June.

Gasoline prices registered a yearly decline of 16.1% in July versus 13.4% in June, driven by easing geopolitical tensions and higher oil production.

The removal of the carbon tax on gasoline also lowered fuel costs, which is expected to continue putting downward pressure on prices for another eight months.

[Source \(Al-Sharq Al-Awsat Newspaper, Edited\)](#)



■ تراجع معدل التضخم السنوي في كندا إلى 1.7 % خلال يوليو

انخفض معدل التضخم السنوي في كندا إلى 1.7 في المئة خلال يوليو (تموز) من 1.9 في المئة بيونيو (حزيران)، مدفوعاً بتراجع أسعار البنزين على أساس سنوي، فيما حافظت المؤشرات الأساسية للتضخم على استقرارها.

ووفقاً لهيئة الإحصاء الكندية، ارتفع مؤشر أسعار المستهلك (CPI) بنسبة 0.3 في المئة في شهر يوليو، مقارنةً بـ0.1 في المئة خلال شهر يونيو.

وسجلت أسعار البنزين انخفاضاً سنوياً بنسبة 16.1 في المئة في يوليو، مقابل 13.4 في المئة في يونيو، مدفوعة بانحسار التوترات الجيوسياسية وزيادة إنتاج النفط. كما أسهم إلغاء ضريبة الكربون على البنزين في خفض تكلفة الوقود، وهو ما يتوقع أن يستمر في الضغط النزولي على الأسعار لثمانية أشهر أخرى.

[المصدر \(صحيفة الشرق الأوسط، بتصرف\)](#)

■ OIL PRICES INCREASE AMID RENEWED CONCERNS OVER RUSSIAN

CRUDE SUPPLIES

Oil prices rose on renewed supply concerns, as peace talks aimed at ending the Russia-Ukraine war are expected to take longer. This means ongoing sanctions on Russian crude and increased chances of additional restrictions on buyers.

Brent crude futures rose 0.2% to \$65.97 per barrel, while U.S. West Texas Intermediate (WTI) crude futures for September delivery increased 0.1% to \$62.46 per barrel.

Prices had fallen by more than 1% at Tuesday's close amid optimism of a possible agreement that could end the war and ease sanctions on Russia, thereby boosting global supply.

[Source \(CNBC Arabia Website, Edited\)](#)



■ النفط يرتفع مع تجدد المخاوف بشأن إمدادات الخام الروسي

ارتفعت أسعار النفط مع تجدد المخاوف بشأن الإمدادات، في ظل ترجيحات بأن تستغرق محادثات السلام الرامية إلى إنهاء الحرب الروسية الأوكرانية وقتاً أطول. وهو ما يعني استمرار العقوبات المفروضة على الخام الروسي وزيادة احتمالات فرض قيود إضافية على المشترين.

وصعدت العقود الآجلة لخام برنت 0.2 في المئة لتسجل 65.97 دولاراً للبرميل. كما ارتفعت العقود الآجلة لخام غرب تكساس الوسيط الأميركي تسليم سبتمبر أيلول، 0.1 في المئة إلى 62.46 دولاراً للبرميل.

وكانت الأسعار قد تراجعت أمس الثلاثاء بأكثر من 1 في المئة عند التسوية وسط تفاؤل بقرب التوصل إلى اتفاق قد ينهي الحرب ويخفف من العقوبات المفروضة على روسيا، بما يساهم في زيادة المعروض العالمي.

[المصدر \(موقع CNBC Arabia، بتصرف\)](#)

■ S&P IMPROVES LEBANON'S LOCAL RATING, KEEPS FOREIGN

RATING AT "SELECTIVE DEFAULT"

The Central Bank of Tunisia recorded growth in net foreign currency reserves since the beginning of this year until August 18, reaching about 24.23 billion dinars (around \$8 billion at current exchange rates).

The increase in foreign currency reserves in Tunisia is attributed to improved remittances from expatriates, which reached about \$1.52 billion in the first half of this year, up 8.2% compared to the same period in 2024.

Remittances account for 32% of foreign currency reserves and 2% of total tax revenues. They also represent 5% of GDP and about 20% of savings.

[Source \(Al-Arab London Newspaper, Edited\)](#)



■ نمو تدفق تحويلات المغتربين يعزز احتياطات المركزي التونسي

سجل البنك المركزي التونسي نمواً في صافي الاحتياطات النقدية من العملة الصعبة منذ بداية العام الحالي وإلى غاية (18 أغسطس) ليبلغ نحو 24.23 مليار دينار (تناهز 8 مليارات دولار بأسعار الصرف الحالية).

ويعود نمو رصيد العملة الأجنبية في تونس إلى التحسن في تحويلات المغتربين، التي بلغت خلال النصف الأول من هذا العام حوالي 1.52 مليار دولار، بزيادة قدرها 8.2 في المئة مقارنة مع ذات الفترة من عام 2024.

وتسهم تحويلات المغتربين بنسبة 32 في المئة من الاحتياطات النقدية، وبنسبة 2 في المئة من إجمالي مداخل الجباية، وهي بذلك تمثل 5 في المئة من إجمالي الناتج المحلي، وحوالي 20 في المئة من الأادار.

[المصدر \(صحيفة العرب اللندنية، بتصرف\)](#)

التضخم في بريطانيا يصعد إلى 3.8 في المئة

ارتفع معدل تضخم أسعار المستهلك في بريطانيا إلى 3.8 في المئة في يوليو، من 3.6 في المئة في يونيو. وكان "بنك إنجلترا" (المركزي) توقع ارتفاع معدل التضخم العام إلى 3.8 في المئة. ويشهد التضخم في بريطانيا ارتفاعاً مقارنةً بالولايات المتحدة، حيث استقر عند 2.7 في المئة في يوليو، وكذلك مقارنةً بنظيره في منطقة اليورو، حيث من المتوقع أن يظل قريباً من هدف البنك المركزي الأوروبي البالغ 2 في المئة خلال السنوات القادمة. ويتوقع "بنك إنجلترا" أن يصل التضخم في بريطانيا إلى 4 في المئة في سبتمبر، أي ضعف هدفه، ويبقى فوق 2 في المئة حتى منتصف عام 2027.

المصدر (موقع العربية.نت، بتصرف)

INFLATION IN THE UK RISES TO 3.8%

The UK consumer price inflation rate rose to 3.8% in July from 3.6% in June. The Bank of England had projected overall inflation to rise to 3.8%. Inflation in the UK is higher compared to the United States, where it stood at 2.7% in July, and also compared to the eurozone, where it is expected to remain close to the European Central Bank's 2% target in the coming years. The Bank of England expects UK inflation to reach 4% in September, double its target, and remain above 2% until mid-2027.

Source (Al Arabiya.Net Website, Edited)

